



IES CONDE DE ORGAZ

Resumen programación Cultura clásica 4º ESO

Profesor	Nº horas semanales	Curso
Raquel Prieto	2	2023-2024

Libros y material escolar **Cultura Clásica**
Editorial Anaya. **ISBN:** 978-84-143-1064-9
Proyecto educativo: Operación Mundo
Educación Secundaria Obligatoria

- Aula virtual de la asignatura
- Conexión a internet en casa
- Cuaderno
- Material aportado por el profesor preferentemente colocado en el aula virtual

Unidades y temporalización. Distribución aproximada

1ª Evaluación	2ª evaluación	3ª evaluación
Unidades didácticas 1. El mundo griego: Geografía e historia. 2. El mundo romano: Geografía e historia. 3. El arte de escribir	Unidades didácticas 4. La literatura griega 5. La literatura romana 6. El arte griego 7. El arte romano	Unidades didácticas 8. Cultos, ritos y mitos 9. Las huellas del pasado

<p>Metodología y recursos:</p> <p>Se propone una metodología competencial, activa, participativa, que recoja las premisas de Diseño Universal de Aprendizaje (DUA) a través de distintos formatos metodológicos y evaluativos.</p> <p>Asimismo, se proponen situaciones de aprendizaje mediante proyectos individuales y en pequeños grupos para garantizar el desempeño de las competencias de la materia</p> <p>Recursos virtuales para consulta, apoyo, refuerzo y consolidación en el aula virtual de la asignatura.</p>
<p>Aula virtual</p> <p>Material aportado por el profesor</p> <p>Control diario individual del conocimiento de alumnado</p> <p>Selección de textos para lectura y comentario, así como vídeos y películas para su explotación didáctica.</p>
<p>Recomendaciones sobre el sistema de estudio y trabajo:</p>
<p>-Todos los días hay que repasar la clase con ayuda del libro en papel y las actividades y tareas en línea.</p> <p>-Durante las clases hay que prestar atención, tomar apuntes en el cuaderno y realizar las actividades que se propongan.</p> <p>-Hay que entregar en fecha y forma los trabajos, tareas y proyectos.</p>
<p>Criterios de evaluación y calificación</p>
<p>La calificación se obtendrá de la siguiente manera:</p> <p>50% Para trabajo diario: Cuaderno de clase, participación y seguimiento de las clases, (respuestas orales y escritas), deberes, monografías, lecturas, trabajos de investigación y desarrollo, tareas y proyectos.</p> <p>Para estas actividades se podrán establecer diferentes instrumentos de evaluación, ya sean rúbricas, escalas o dianas de evaluación, en función de los criterios que se evalúen.</p> <p>50% Para pruebas objetivas: a ser posible dos por evaluación.</p> <p>Para aprobar la materia hay que superar al menos el 50% de la puntuación total en cada una de las partes.</p> <p>Ortografía: Se aplicarán criterios de centro y del departamento.</p> <p>Copiar en los exámenes, actividades o trabajos implicará suspender la evaluación correspondiente.</p> <p>No se permite tener el teléfono móvil visible, ni siquiera apagado.</p>
<p>Recuperación</p>
<p>Las evaluación es continua. Se recuperarán al aprobar la siguiente.</p> <p>Se podrá hacer una prueba final al acabar la tercera evaluación para recuperar la tercera o subir nota. La nota satisfactoria (por encima del cincuenta por ciento) de esta hará media (siempre por encima de cinco puntos) con el resto de calificaciones de la Tercera.</p> <p>Los alumnos que hayan perdido el derecho a la evaluación continua por absentismo voluntario o incapacidad para asistir a clase, previa notificación por escrito, tienen la obligación de asistir a clase, aportar los trabajos que se soliciten al resto de sus compañeros y superar la prueba de recuperación ya citada y que se les propondrá a final de curso, aportando todo el material que le solicite el profesor.</p>
<p>Justificación de faltas</p>
<p>El día de la incorporación hay que justificar la falta. Únicamente se recuperara una prueba objetiva si el alumno aporta el justificante de la ausencia.</p> <p>Si no está justificada, se le evaluará, en este capítulo, con la nota de otras pruebas, si las hubiera, haciendo media con el número total de las mismas.</p>